



La Asociación Española de Americanistas celebra en Salamanca su simposio internacional

La Facultad de Geografía e Historia acoge desde hoy y hasta el viernes las sesiones de trabajo del VIII Simposio Internacional de la Asociación Española de Americanistas, una organización creada en 1982 con el objeto de reunir a estudiosos españoles en temas americanos interesados en el fomento de las actividades científicas y culturales americanistas. La inauguración será a las 12:30 horas con la participación del rector, Daniel Hernández Ruipérez, y del vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban.